

ふれあい 写真館

ようこそときわ「スプリングコンサート」

〔3月26日〕

常盤地区の小・中学生から大人まで約110人が参加したコンサート。小学生6人によるハンドベルのかわいい音色と常盤中学校吹奏楽部による迫力のある演奏で、地域の交流を深めました。



迫力のある演奏に圧倒されました

区長杯ゲートボール大会

〔3月30日〕

区内のゲートボール愛好家約100人が参加し、和気あいあいとゲームを楽しみ、親ぼくを深めました。



見事、2番ゲート通過！

新入学児童にマスコット配布

〔4月8日〕

区内各小学校の入学式当日、初登校の新入学児童に、交通安全母の会が「入学おめでとう。交通安全に気を付けてね」と手作りマスコットなどを手渡しました。児童は、思わぬプレゼントにうれしそうにしていました。



交通安全に気を付けてね（写真は藤野南小学校）

こいのぼりが温泉街に彩りを

〔4月11日～5月7日〕

約450匹のこいのぼりが気持ち良さそうに大空を舞い、定山溪温泉街に春の彩りを添えました。



1年ぶりの大空、気持ちいいな

藻岩山スキー場まつり

〔3月21日〕

ジュース早飲み競争やチューブ・スライディングなどさまざまなゲームで、多くの方が雪と親しみ、冬の楽しいひとときを過ごしました。



藻岩レルヒ会による一本杖のデモンストレーション